

議会報告懇談会を開催しました！

■自治会連合会との懇談会 (11月26日)

テーマ：行政のデジタル化

民生委員のなり手不足

有害鳥獣対策
福山駅周辺の再生



(議会報告運営委員長 大田祐介)

■総務委員会（11月14日） テーマ：福山市スポーツ推進計画

福山市スポーツ協会加盟競技団体との懇談会では、本市のスポーツ振興策の現状などの説明を行った後、生涯スポーツの推進、競技スポーツの強化などについて意見を交わしました。

競技団体からは、スポーツ施設の整備や練習場所の確保といった環境の改善、指導者の養成や確保、スポーツ普及活動への支援などについて要望がありました。

(委員長 八杉光乗)



■文教経済委員会（11月8日） テーマ：観光行政・振興

鞆の浦漁業協同組合より、観光網の担い手不足に関して、伝統文化を後世につなぐ、鞆の浦網くらぶの会員募集について説明がありました。福山市には官民ともに環境整備への着手が必要ではとの課題提起がありました。新市町観光協会からは、けんか神輿を地域資源として商品化する取り組みが紹介されました。

(副委員長 小山友康)



石田 実議員（61歳）
（61歳）が、昨年12月20日に逝去されました。

石田 実議員（61歳）が、昨年12月20日に逝去されました。



石田 実議員（61歳）
（61歳）が、昨年12月20日に逝去されました。

■民生福祉委員会（11月18日） テーマ：高齢者福祉施策

福山市老人クラブ連合会と、懸案事項となっているクラブ会員の減少や活動の活性化、本市の高齢者施策やふれあいプラザの利用などを、広範囲にわたり懇談しました。

福山市老人クラブ連合会と、懸案事項となっているクラブ会員の減少や活動の活性化、本市の高齢者施策やふれあいプラザの利用などを、広範囲にわたり懇談しました。



(委員長 石口智志)

■建設水道委員会（11月14日） テーマ：神辺町川南地区まちづくりほか

神辺町商工会など4団体との懇談会では、立地適正化計画により川南地区がどう変わるとの質問に対し、市は少子高齢化、過疎化の中でも30年後を目標に人口を集積するという指針を示している。神辺駅は、福山駅や松永駅などと同様に人口の集積に適した場所と位置付けられており、それを念頭においていたまちづくりをしたいとお伝えしました。

(委員長 能宗正洋)



編集後記

福山城400年博では、1月にファイナーレイベントの福山とんど祭りが開催され、大変盛り上がりました。また、4月にはももいろクローバーZのイベントが予定されており、市外から来られる方々にも福山の魅力に触れていただく絶好の機会となることが期待されます。

さて、12月議会では、世界バラ会議福山大会2025を見据えた観光振興をはじめ、新年度予算などについて活発な議論が交わされました。ぜひ、市議会ホームページで録画放送をご覧いただければと思います。

(野村志津江)

【ホームページアドレス】 <https://www.city.fukuyama.hiroshima.jp/site/gikai/>

【メールアドレス】 giji-chousa@city.fukuyama.hiroshima.jp

※QRコードは(株)デンソーウェーブの登録商標です。

印刷／(株)小山オフセット印刷所 ☎ 084-922-0280

市議会は
こちら

